

福治の里だより

今日は増刊号として
3月の行事の様子をお届けします！



今年も個性的なお化粧の大きなお雛様とお内裏様が
福治の里に元気を沢山持ってきてくれました！

歌って踊って賑やかな会を楽しんだ後は
豪華な握り寿司を堪能しました！



雄神 幼稚園 来所

可愛い園児たちと
久しぶりに会えました！
ベランダ越しですが笑顔と元気を
沢山貰えました！



お花見



室内外で色々なお花見を
楽しんでいます



外の桜が咲く少し前に福治のホール内は
満開になりました！



プランターにも
可愛いお花を植えました



玄関先の桜も満開になり
とても気持ち良い気候になりました！
外でのレクリエーションで
冬場に鈍った体を動かします！
これからは毎年好評の
ガーデンランチも楽しみです！



編集後記



今年は、例年に比べ桜の開花が早く

福治の里の桜の樹も淡いピンク色に染まり、
日々、私たちの目を楽しませてくれました。

今後も引き続き感染対策を徹底し、可能な範囲でドライブや散歩などを
楽しんで頂きたいと思います。

暫くの間、福治の里だよりを休刊させていただく予定にしていますが
季節ごとの行事や生活の様子は増刊号として発行していきたいと思います。